



Dernière ligne droite : à quoi ressemblera l'Armée du Salut ?



Mach mit! Participe !

© rawpixel and L. Geissler / Droits limités

L'Armée du Salut Suisse doit-elle davantage faire entendre sa voix ou moins se faire entendre ?

Doit-elle davantage mettre la foi en avant ou moins qu'elle ne l'a fait jusqu'à présent ?

Doit-elle devenir plus populaire et plus jeune ? Et si oui, comment y parvenir ?

C'est ce que nous voulons découvrir avec vous (et bien d'autres choses encore). Pour cela, nous avons prolongé l'enquête « Qui est l'Armée du Salut Suisse ? » jusqu'au 3 mai. Nous recherchons avant tout des participants de l'Œuvre sociale, de brocki.ch et des salutistes et des amis de l'Armée du Salut Suisse.

Nous vous remercions de consacrer 15 minutes de votre temps à répondre à ces questions et à partager vos réflexions.

Vers l'enquête : [L'Armée du Salut du futur](#)

Votre voix compte !

Découvrez [ici](#) l'appel à participer à l'enquête.

Auteur

Lin Geissler, Head of Design

Publié le

25.4.2023